

21.3.2010 - Radio Vatikan

## Österreich: „Ich bin wütend, Gott!“

Die Bewegung „Wir sind Kirche“ lädt gemeinsam mit Kardinal Christoph Schönborn zu einem Klage- und Bußgottesdienst in den Wiener Stephansdom ein. Bei dem Gottesdienst am Mittwoch Abend wird Menschen die Möglichkeit geboten, ihre persönlichen Klagen und Enttäuschungen über die Missbrauchsskandale, „aber auch ihre Hoffnungen vor Gott zu tragen“. Das Statement von „Wir sind Kirche“ nennt „Opfer, Täter, Gläubige, die enttäuscht, erzürnt und verunsichert sind“. „Wir sind überzeugt, dass das Aussprechen von Enttäuschungen ein wichtiger erster Schritt zur Aufarbeitung sein kann“, schreibt „Wir sind Kirche“. Das Thema des Gottesdienstes heißt: „Ich bin wütend, Gott!“

(pm 21.03.2010 sk)

Zuletzt geändert am 21.03.2010